
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年 11 月分）

見出し 2911-12 下水道の普及率の向上について

ご意見 自分が住む地区の下水道の使用率が悪い。宅地内工事が止まってい

るようだ。個別の訪問や、税の工夫、汲み取りの料金に税を上乗せる

などして、普及率を上げてください。

回答 久慈市で公共下水道を使用できる人のうち、下水道を使用している

人の割合は 61.2 パーセント（H28 年度末現在）で、５年前と比べると

10パーセント以上増加（48.5 パーセント：H23 年度末現在）している

ものの、水洗化率向上は大きな課題となっています。

現在は、特に水洗化率が低い地域を対象とした個別訪問や、水洗ト

イレへのリフォーム資金に係る利子への助成制度などを通じて水洗化

率向上に取り組んでいます。

また、し尿の汲み取りをしております久慈広域連合においては、住

民負担の公平化を図るため、現在、汲み取り手数料の見直しを進めて

いると伺っております。

今後におきましては、更なる普及活動や助成制度の見直し等を通じ

て、水洗化率の向上に取り組んでまいりますので、ご理解をいただき

ますようお願いいたします。
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